



PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par Whatsapp au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

COVID-19

Les nouvelles contaminations au Covid-19 demeurent à un niveau élevé : 133 (pour 4 417 tests réalisés) à la date du 25 janvier. Ce qui porte à 331 le nombre de cas actifs. Grosse inquiétude pour l'Ogooué-Maritime où une personne dépistée sur deux (36 sur 60) s'est révélée positive.

Page 4

NÉCROLOGIE

La série noire continue pour l'Assemblée nationale. Paul Bie Eyene, député de la Noya (2^e siège), est mort hier matin au Chul, à l'âge de 69 ans. Il s'agit du 7^e élu au Palais Léon Mba à disparaître au cours de cette législature débutée voilà à peine deux ans seulement.

Page 5

UNE CAMPAGNE À PART !

NATURE du scrutin, réservé à une poignée de (grands) électeurs, absence générale de suspense, contexte de Covid-19 : la campagne en vue des élections sénatoriales de samedi, qui s'est ouverte la nuit dernière à 0 heure, ne devrait pas passionner les foules. Au reste, le PDG, grandissime favori, n'aura pas spécialement besoin d'en faire dans 22 circonscriptions (sur les 52 en jeu) où ses candidats sont seuls en lice.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Peut-on concevoir qu'une ambulance soit abandonnée à cause de pneus usés et d'une batterie hors d'usage ?

On l'a appris l'autre jour lors de la remise d'un don de médicaments fait par un membre du gouvernement, et native de Ntoum au Centre médical. Une histoire incroyable qui dépasse l'entendement. Surtout pour la localité la plus proche de Libreville. Et on comprend pourquoi le taux de mortalité des personnes évacuées vers les structures hospitalières est l'un des plus élevés au pays. C'est dire qu'il est formellement interdit de tomber malade dans le Komo-Mondah...

Il n'y a pas qu'à Ntoum qu'on enregistre de telles aberrations dans la gestion du patrimoine de l'État. Faites le tour des administrations publiques du Gabon ayant reçu des dotations de véhicules, le spectacle est partout désolant. Véritable creve-cœur. Des véhicules en état de marche, presque neufs, n'ayant roulé pour certains que pendant trois à six mois sont abandonnés dans la brousse. Pourquoi un tel gâchis ? La même réponse partout. Faute de moyens, nous ne sommes pas en mesure de réparer un simple boulon défectueux. Et ce sont ainsi des milliers de véhicules et d'engins lourds qui se meurent. Le drame est que les utilisateurs n'ont rien à foutre de ces milliards dépensés inutilement. Le plus scandaleux est que les mêmes sont ceux qui se plaignent chaque année de manque de matériels roulants pour faire... le job.

C'est dire que certains ne sont toujours pas conscients que l'État-providence relève du passé...

...MAKAYA



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, **RESPECTONS** LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Éviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillés.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit